
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA ESCOLA DE
ENGENHARIA CIVIL E AMBIENTAL DA UFG, REALIZADA NO DIA 02.12.2022

Aos dois dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na Sala 6,1
Bloco B da Escola de Engenharia Civil e Ambiental da UFG, reuniu-se ordinariamente2
o Conselho Diretor, sob a presidência da Diretora Profa. Karla Emmanuela Ribeiro3
Hora, para apreciação das pautas constantes da convocação previamente expedida.4
Presentes à reunião, os conselheiros docentes: Ademir Aparecido do Prado, Alberto5
Vilela Chaer, André Luiz Bortolacci Geyer, Andrielli Morais de Oliveira, Ariovaldo6
Fernandes de Almeida, Arthur Álax de Araújo Albuquerque, Carlos Alberto Lauro7
Vargas, Daniel de Lima Araújo, Danilo Duarte Costa e Silva, Dario Queija de Siqueira,8
Denilson Teixeira, Eder Carlos Guedes dos Santos, Edgar Bacarji, Emiliano Lobo de9
Godoi, Eraldo Henriques de Carvalho, Francisco Javier Cuba Teran, Frederico Martins10
Alves da Silva, Gilson de Farias Neves Gitirana Junior, Giovana Carla Elias Fleury,11
Humberto Carlos Ruggeri Junior, Hugo José Ribeiro, Janes Cleiton Alves de Oliveira,12
Joel Roberto Guimarães Vasco, José Vicente Granato de Araújo, Juliana Dorn13
Nóbrega, Karla Alcione da Silva Cruvinel, Karla Emmanuela Ribeiro Hora, Katia14
Alcione Kopp, Klebber Teodomiro Martins Formiga, Laís Roberta Galdino de Oliveira,15
Márcia Maria dos Anjos Mascarenha, Márcio Belluomini Moraes, Maria Carolina16
Gomes de Oliveira Brandstetter, Maurício Martines Sales, Nora Katia Saavedra del17
Aguila Hoffmann, Oswaldo Cascudo Matos, Paulo Sérgio Scalize, Renata Médici18
Frayne Cuba, Renato Resende Angelim, Sandra Garcia Gabas, Saulo Bruno Silveira e19
Souza, Simone Costa Pfeiffer, Tule César Barcelos Maia, Ulisses Guimarães Ulhôa,20
Wellington Nunes de Oliveira, Zenon José Guzmán Nuñes Del Prado; técnicos-21
administrativos: Alexandra Alves de Oliveira, Ellen Flávia Moreira Gabriel,22
Guilherme Aires Rodrigues, João Carneiro de Lima Júnior, Karolayne Peres de Melo,23
Nayara Pereira Rezende de Souza, Pedro Henrique Moreira Cruvinel, Ricardo Sena24
Coutinho e Tiago de Sousa Martins. Justificaram a ausência os docentes Enio José25
Pazini Figueiredo, Lilian Ribeiro de Rezende, Renata Machado Soares e Ricardo26
Prado Abreu Reis. Verificado o quórum regimental, a presidente, Profa. Dra. Karla27
Emmanuela Ribeiro Hora, iniciou a reunião pedindo aos conselheiros e conselheiras28
que assinassem a lista de presença no processo SEI n. 23070.064794/2022-25. A29
seguir, a Presidente avisou que, como a ata da reunião do CD de 04/11/2022 havia sido30
encaminhada por e-mail antecipadamente, ela não seria lida, mas estava sujeita a31
modificações, caso houvesse sugestões. O professor Eder Carlos Guedes dos Santos32
informou que fez alterações de caráter formal, mas não de conteúdo, na referida ata, a33
qual, em seguida, foi aprovada por maioria, havendo 1 (uma) abstenção. Nos informes34
gerais, a Direção falou sobre as datas das próximas reuniões do CD, a saber: 13/01 -35
Ordinária; 03/02 - Ordinária; 28/04 - Extraordinária (quando os assuntos tratados serão36
a aprovação dos Radocs 2022, o balanço do ano de 2022 e o orçamento da EECA);37
05/05 - Ordinária. Ela avisou ainda sobre a data da posse de nova gestão da EECA:38
19/05/2023. A seguir, informou que a planilha do Plano de Desenvolvimento de39
Pessoas (PDP) individual e coletivo referente ao ano de 2022 está aberta para40
realização de prestação de contas e que a planilha PDP 2023 será reaberta para ajustes41
de datas para quem solicitou afastamentos até março de 2023. Afastamentos42
solicitados após essa data poderão ser reajustados, em caso de necessidade, a partir da43
abertura oficial do período de revisões do PDP 2023, data a ser informada pela44
Diretoria de Acompanhamento e Desenvolvimento de Pessoas (DAD). A Presidente45



informou ainda da mudança da data da janela de fechamento do Sicad, para46
19/03/2023, podendo, nesse ínterim, ser feitos ajustes e preenchimentos. Informou47
também que os alunos devem avisar seus professores em caso de resultado positivo48
para Covid-19 e os servidores, docentes e técnicos administrativos, devem registrar o49
atestado no SouGov caso positivem para o vírus. A Presidente solicitou aos50
conselheiros e conselheiras a inclusão de dois itens na pauta - processos de progressão51
dos professores Laís Roberta Galdino de Oliveira e Arthur Álax de Araújo52
Albuquerque -, pedido que foi aprovado por unanimidade. A seguir, a Presidente53
passou ao vice-diretor da EECA, professor Maurício Martines Sales, a condução da54
reunião. Continuando os informes, ele avisou que na data de 09/12 haverá, na própria55
Quadra das Engenharias, a confraternização dos servidores da EECA; que em 14/1256
haverá um evento em comemoração aos 62 anos da UFG, no Centro de Eventos57
Ricardo Freua Bufaiçal; e que em 16/12 haverá a festa de 70 anos da Escola de58
Engenharia da UFG, evento que ocorrerá no Auditório da Faculdade de Enfermagem,59
quando será feita homenagem aos servidores aposentados da Unidade com mais de 7060
anos. A seguir, o professor Wellington Nunes de Oliveira lembrou que enviou e-mail a61
todos os servidores da EECA informando sobre a homologação do resultado da eleição62
vencida pela chapa União, Compromisso e Gestão, composta pelos candidatos Maria63
Carolina Gomes de Oliveira Brandstetter e Humberto Carlos Ruggeri Júnior, para os64
cargos de Diretora e Vice-Diretor, respectivamente, da EECA. O docente aproveitou65
para parabenizar a chapa eleita. Em seguida, o professor André Bortolacci Geyer leu o66
parecer favorável da Comissão de Revalidação da EECA a respeito do diploma do67
interessado Cesar Aldahir Terrones Zarate. O parecer foi aprovado por unanimidade.68
O professora Carlos Alberto Lauro Vargas, membro da Comissão de Capacitação e69
Qualificação da EECA, leu parecer favorável ao pedido de afastamento da70
professora Tatiana Gondim do Amaral para capacitação na University of71
Huddersfield, na Inglaterra, entre setembro e outubro de 2023. O parecer foi72
aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente passou à leitura das aprovações73
ad referendum: parecer favorável da professora Karla Alcione da Silva Cruvinel à74
prorrogação da oferta do Curso de Especialização em Engenharia de Segurança do75
Trabalho de 03 de março de 2024 para 31 de março de 2025; parecer favorável do76
professor Wellington Nunes de Oliveira ao projeto de extensão intitulado77
"Expressões Podcast 1 - CIAMB", coordenado pela professora Karla Emmanuela78
Ribeiro Hora, com duração de 27/11/2022 a 27/11/2023; parecer favorável do79
professor Wellington Nunes de Oliveira ao projeto de extensão intitulado80
Tratamento de Águas e Águas Residuárias, coordenado pelo professor Francisco81
Javier Cuba Teran, com duração de 01/12/2022 a 01/12/2024. Todas as certidões82
foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, o Presidente passou à leitura dos83
pareceres referentes aos processos de progressão: interessada: Profa. Katia Alcione84
Kopp, processo SEI n. 23070.058256/2022-00 - Relator: Prof. Eraldo Henriques de85
Carvalho; interessada: Profa. Renata Médici Frayne Cuba, processo SEI n.86
23070.050044/2022-76 - Relator: Prof. Eraldo Henriques de Carvalho; interessada:87
Profa. Renata Machado Soares, processo SEI n. 23070.056005/2022-82 - Relator:88
Prof. Edgar Bacarji; interessada: Profa. Laís Roberta Galdino de Oliveira, processo89
SEI n. 23070.056371/2022-31 - Relator: Prof. Maurício Martines Sales; interessado:90
Prof. Arthur Álax de Araújo Albuquerque, processo SEI n. 23070.056493/2022-2891
- Relator: Prof. Maurício Martines Sales. Após a leitura, todos os pareceres foram92



aprovados por unanimidade. A seguir, o Presidente passou à leitura do parecer93
referente ao seguinte processo de promoção: interessada: Profa. Tatiana Gondim do94
Amaral, processo SEI n. 23070.059713/2022-75 - Relator: Prof. Enio José Pazini95
Figueiredo. O parecer foi aprovado por unanimidade. Por fim, foi dada a palavra96
livre aos conselheiros e conselheiras, mas, não havendo manifestações, o Presidente97
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, Ricardo98
Sena Coutinho, Técnico em Assuntos Educacionais da EECA, lavrei a presente ata que,99
se julgada conforme, será assinada por todos os presentes.100


